

# Einladung nach Baden-Baden



Prof. Dr. med. Werner Siebert

Mein herzlicher Dank gilt den diesjährigen VSOU-Kongresspräsidenten Prof. Bühren und Prof. Horstmann, die das OUP-Heft zum Baden-Badener Kongress für uns zusammengestellt haben.

Der Baden-Badener Frühjahrskongress hat Vieles zu bieten. So sind in dieser Ausgabe einige wichtige Themen aufgeführt, die sicherlich auch im Kongress in Baden-Baden vom 30.04. bis 02.05.2015 eine Rolle spielen werden. Unsere Kongresspräsidenten präsentieren ein interessantes Spektrum: von der AC-Gelenksprengung über die Versorgung mit Fixateur interne an der Wirbelsäule über Implantat-assoziierte Infektionen und Ermüdungsbrüche am Prothesenhals bis zu Belastungsparametern im sensomotorischen Training und Schmerzprofilen bei Patienten mit fortgeschrittener Gonarthrose wird in diesem Heft berichtet.

Sie sehen: unser Fach Orthopädie und Unfallchirurgie hat ein breites Spektrum. Sie werden in Baden-Baden viel mehr sehen, hören, erfahren und erleben können und deshalb geht

nicht nur von den Präsidenten, sondern auch von mir eine ganz herzliche Einladung an Sie: Kommen Sie nach Baden-Baden, nehmen Sie am Kongress teil, nutzen Sie die Möglichkeit zu qualifizierter Weiterbildung in einer angenehmen Umgebung in Baden-Baden im Frühling!

Mit besten kollegialen Grüßen,  
Ihr

Prof. Dr. med. Werner Siebert  
Schriftleiter OUP, Orthopädische und Unfallchirurgische Praxis